
Sera t-il possible de faire un 2ème M2 à la rentrée 2021?

Par clemenceeee, le 25/06/2020 à 11:36

Bonjour,

Actuellement en M1 Droit des affaires, j'hésite à :

-Continuer en M2 général.

-Me spécialiser directement dans un domaine du droit.

-Terminer ma formation générale puis me spécialiser en droit ou faire une année en école de 
commerce et management ou de ressources humaines.

Je ne sais toutefois pas si la réforme va empêcher les étudiants de faire un deuxième Master 
2.

Merci pour vos réponses.

Par Isidore Beautrelet, le 26/06/2020 à 07:32

Bonjour

Tout dépend de votre projet professionnel.
Si vous voulez devenir avocat d'affaire il serait pertinent de poursuivre en M2 droit des 
affaires.
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